

BOLETÍN No. 636 -->>

El 5 de octubre cerca de 500 profesores y 2 mil alumnos podrán votar en el proceso de elección.

A más tardar el 14 de octubre la H. Junta de Gobierno deberá realizar la designación del nuevo decano, entre los dos candidatos registrados.

Tras la validación por parte del Consejo Universitario de los documentos correspondientes de inscripción para la elección del decano sustituto del Centro de Ciencias Básicas, ha quedado de manifiesto que el M. en C. José de Jesús Ruíz Gallegos y el M. en C. Francisco Jaramillo González serán los dos candidatos debidamente registrados que contendrán para ocupar este cargo dentro de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

A partir de esta validación se inicia el proceso de promoción, votaciones, escrutinio y posterior designación por parte de la H. Junta de Gobierno de la persona que ocupará el cargo de decano de Centro de Ciencias Básicas, quien asumirá el cargo al 31 de diciembre del 2013.

En conferencia de prensa, José Díaz Ríos, presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de este proceso, anunció que será a partir de ahora cuando comiencen las actividades de promoción de ambos candidatos, en igualdad de condiciones.

Explicó que a partir del lunes 1º de octubre se realizarán la colocación de material impreso en lugares estratégicos, para que la comunidad del Centro pueda conocer a cada uno de los aspirantes, en su trayectoria, curriculum y propuestas.

Acompañado de los demás integrantes de la Comisión de Promoción y Difusión, así como del presidente de la Comisión de Vigilancia de dicho proceso Edgar Andrés López Enriquez, Díaz Ríos mencionó que entre las actividades de difusión para que la comunidad conozca a ambos aspirantes se encuentran dos foros de debate a realizarse el martes 2 de octubre en los turnos matutino y vespertino, para que tanto maestros como alumnos puedan escuchar de viva voz las propuestas de los aspirantes.

También anunció que se transmitirá un debate en el programa Los Universitarios, el próximo miércoles 3 de octubre a las 9:30 horas en la frecuencia de Radio UAA 94.5 FM.

Durante esta conferencia se anunció que el jueves 4 de octubre se realizará el proceso de votación en donde tanto profesores numerarios como alumnos podrán participar en el proceso de selección, en un horario de 8:00 a 20:00 horas; para lo cual se ha invitado ya a la ACIUAA y la FEUAA para acudir a ser testigos de este proceso de votación.

Mencionaron que existen cerca de 500 profesores con derecho a voto, mientras que en el caso de los alumnos son 2 mil los que podrán emitir su sufragio en el proceso de elección de decano.

Tras el conteo de los votos, la Comisión de Vigilancia enviará el 5 de octubre los resultados a la H. Junta de Gobierno, misma que tendrá como plazo el próximo 14 de octubre para dar a conocer su decisión sobre la persona más idónea para dirigir los destinos del Centro de Ciencias

Básicas.

En la conferencia de prensa dieron a conocer los integrantes de las comisiones de promoción y difusión que encabeza José Díaz Ríos, y está conformada por la maestra Ma. de Loporides de la Rosa Carrillo, como representante del personal administrativo, Consuelo Adriana Calvillo Femat; así como los alumnos; Sergio Alejandro Michaus Meyember y Alexi Lizeth Ramírez Ponce; por otra parte la comisión de Vigilancia es presidida por Edgar Andrés López Enríquez, el maestro Héctor López Reyes; Rita Aidé Margarita Velez Zuñiga, representante del personal administrativo, Eli Emmanuel Esparza Flores y Ricardo Juárez García como alumnos integrantes de esta comisión.

